

敦賀く新潟く秋田く苦小牧

# 定期フェリー就航1年

乗降客4万9千人、トラック1万台



秋田港から船出する定期フェリー

船内でのくつろぎの時間といろいろな人との出会いは、旅の一番のおみやげです。秋田港から豪華フェリーで、気軽に楽しむ船の旅はいかがでしょうか。

昨年七月の就航から一年がたった秋田港定期フェリー。秋田港での乗降船客数(六月末現在)は約四万九千人、乗用車が約一万五千台、物資を運ぶトラックが約一万台でした。

## 苦小牧へ、車と親子4人で約2万円

フェリーの旅は、海の上で過ごすゆったりした時間と低料金が魅力です。例えば、苦小牧へ普通自動車で親子四人(子どもは小学生二人)、二等で行く場合、運賃は全員で片道約2万円(車の長さによって若干の上下あり)。車がないとこれよりもさらに安くなります。

秋田港からの定期フェリーは、苦小牧行き、新潟行き(週一便は敦賀まで)とも、月曜日を除く毎日運行しています。もうすぐ夏休み。北海道へ、新潟へ、ご家族で快適なフェリーの旅をお楽しみください。



船内のレストラン

## 苦小牧駅前で秋田の観光キャンペーン ゆったり船旅でどうぞ！

今月4日、秋田市から石川市長はじめ総勢10人の観光キャラバン隊が苦小牧市を訪れ、苦小牧駅前街頭キャンペーンを行いました。この日は現地の秋田県人会のみなさんも一致団結し、ふるさと秋田を応援。フェリーでの快適な旅と秋田市内の観光をPRし、おいしいお米「あきたこまち」をプレゼントしました。

フェリーの就航で身近になった秋田と苦小牧。北海道の人たちも、きっとたくさん秋田に来てくれるでしょう。



秋田観光レディーが苦小牧駅前街頭キャンペーン